



伝統

歴史・文化のくらの

発行:倉野地区コミュニティ協議会

電話0996-37-3233



県指定無形民俗文化財「奴踊」

倉野磨崖仏
梵字(オーンク)

川内宮之城道路決起大会の報告について

8月2日(土曜日)、薩摩川内市、伊佐市、さつま町が共同で開催した『川内宮之城道路決起大会』に出席しました。

これは、『川内港』と『北薩横断道路』をつなぐ『川内宮之城道路』(川薩グリーンロード付近のルート?)の建設を早急に行っていただくために、各方面へ要望をする決起集会でした。

川内港には、志布志港に次いで県内2番目のコンテナ埠頭が作られるので、空港方面と川内港を高速道路でつなぎ、国分・空港方面や北薩方面の農産物や工業製品などを川内港へ運びやすくするとともに、救急搬送や災害支援のための緊急輸送道路としても必要とされます。

会場には、市長、町長、国会議員をはじめ、関連する役所の職員や民間業者など700人ほどが集まり、次の2項目を決議しましたので報告いたします。

- 川内宮之城道路を高規格道路(高速道路)として位置づけること
- 川内宮之城道路の早期建設を図ること

報告者 大田 純一



『しめ縄づくり』に挑戦!!

8月3日(日) コミュニティセンターにおいて諏訪神社のしめ縄作りを行いました。

今年は、社会見学として川内南中学校 瀬戸口優冴さんがしめ縄作りに参加してくれました。初めてとは思えないくらいの手捌きで、力を入れて縄を編込み、その後もハサミを使って丁寧に仕上げを手伝ってくれました。

次の機会にも、ぜひ参加してくれる事を期待したいと思います!



振込詐欺と交通事故について

8月4日(月)コミュニティセンターにおいて、薩摩川内警察署 移動交番所開設により、ふれあいサロンの皆さんが「降込詐欺と交通事故防止について」聴講されました。

子供や孫を装ったオレオレ詐欺や架空請求など、「あらっ?」と錯覚しそうな巧妙な手口により、いまだに被害に遭う方が絶えません。

- 不安を感じたらご相談ください
警察相談専用窓口#9110.
消費者ホットライン188.



納涼大会
にぎわいました!

8月16日(土)、物産会・稲穂会主催(コミ協協賛)により開催された納涼大会!!

小さいお子さんから大人まで、総勢60人を超える参加者で大変にぎわいました。

今後も、皆さんが参加できるイベントやレクリエーションが、計画できればと思いますので、ぜひご参加ください。



楽しい!
おいしい!

